



**Parroquia de
San Pedro
Apóstol**

HOJA PARROQUIAL

2014 AÑO DE LA ESPERANZA

Febrero

Palabras del Párroco

“Dios no manda cosas imposibles, sino que, al mandar lo que manda, te invita a hacer lo que puedas y pedir lo que no puedas y te ayuda para que puedas.” Nos dice San Agustín, palabras que nos ayudan a superar nuestras dificultades de la vida ordinaria y también de las extraordinarias.

Hemos terminado el mes de enero con varios fallecimientos, de personas de nuestro pueblo que nos han llenado de tristeza y nos han embargado el corazón. ¡Dios nos llama a su presencia sin avisar! ¡Qué el Señor les dé el eterno descanso!

El mes de febrero todos los años celebramos la jornada de, por La Vida Consagrada, El día del enfermo y la campaña por Manos Unidas. Quisiera centrarme en las dos primeras.

El dos de febrero, fiesta de la Presentación del Señor, o más

conocida por La Candelaria, se celebra la Jornada Mundial de La Vida Consagrada con el lema: “*La alegría del Evangelio en la Vida Consagrada*”. Toda la Iglesia reza por aquellas personas que lo han dejado todo por Cristo, y se han apartado del mundo para rezar por él. Las religiosas y los religiosos son un gran tesoro del mundo de la Iglesia. Viviendo en comunidad apartados del mundanal ruido, de manera heroica ofrecen sus vidas por amor a Dios y a los hombres. No tienen más recompensa que la vida de oración, y muy a menudo olvidados de todos. Conviene por tanto que les reconozcamos su vida, su dedicación y su esfuerzo dedicando siempre que podamos oración por ellos y en la medida en que podamos acudir a alguna comunidad de religiosas de Alcalá de Henares, (que hay muchas) o algún convento simplemente para agradecerles su labor tan fundamental por nosotros. No nos llevará mucho tiempo, simplemente acudamos, llamemos a la puerta y digámosles

¡GRACIAS! *“La alegría del Evangelio llena el corazón y la vida entera de los que se encuentran con Jesús”.*

El día 11 de febrero, celebramos la Jornada Mundial del Enfermo con el lema: Fe y Caridad: *“También nosotros debemos dar nuestra vida por los hermanos”* La fe y el amor se necesitan mutuamente, estas dos virtudes se deben unir en los enfermos y en los que los cuidan. Nuestros enfermos son un gran tesoro que debemos cuidar, ya que con su sufrimiento ofrecido a Dios por los demás tiene un valor incalculable.

Nosotros celebraremos el día del enfermo en la parroquia el domingo día 9 de febrero. En la misa de 11 de ese día administraremos el Sacramento de la Unción de los Enfermos de manera comunitaria a los enfermos que acudan y a las personas mayores de 70 años que así lo deseen y estén preparadas (habiéndose confesado previamente). En la misa de 12 concienciamos a los niños de la importancia y del valor de los enfermos.

Desde la parroquia llevamos varios meses ofreciendo un servicio de Pastoral de Enfermos consistente en ir a visitar una vez por semana a personas enfermas, o mayores que estén solas para, acompañarlas un rato y darles fortaleza ante la enfermedad o la madurez. Las personas que van a

visitar son voluntarios laicos que quieren hacer esa caridad llevando a las personas que lo necesitan la fuerza de la fe y la caridad de Cristo. Os animamos a que “no tengáis miedo” y recurráis a este servicio gratuito como la fe y la caridad. Para solicitar este servicio sólo tenéis que pedirlo en la sacristía de la iglesia, o por teléfono o por mail. Hay muchas personas que agradecen que se les vaya a visitar, pero nosotros no podemos ir si no nos lo solicitáis.

La enfermedad es una forma de participar en la Pasión y muerte de Cristo, y es Él quien nos fortalece y da sus gracias a cuantos lo solicitan.

Por ultimo invitaros a la celebración del 11 de febrero fiesta de Nuestra Señora de Lourdes que es una fiesta a modo de eco de la fiesta de la Inmaculado Concepción.

Tenemos que conocer

La Virgen de Lourdes es una de las [advocaciones de la Virgen María](#) más veneradas del mundo entero.

Su historia comienza el 11 de febrero de 1858 en Lourdes, Francia, cuando [Bernadette Soubirous](#) fue a recoger leña y vio a una señora muy hermosa en una gruta. Vio a una mujer vestida de blanco, con los pies descalzos y una



rosa dorada encima de cada uno. En la cintura tenía una cinta azul ancha. En las manos, juntas y posición de oración, llevaba un rosario. En una de las muchas apariciones de la Virgen a Bernadette, la Señora le dijo "Soy la Inmaculada Concepción", la doctrina de [sensus fidelium](#) que acababa de ser aprobada por el Papa Pío IX solo tres años antes de la aparición, y que no era posible que Bernadette conociera. Esto le probó al mundo la historia de Bernadette y dio validez a la [historia de la Virgen de Lourdes](#) y sus apariciones.

El día de su celebración es el 11 de febrero, día de su primera aparición.

La mejor manera de conmemorar esta aparición es rezar el rosario y practicar la oración, la penitencia y la humildad como ella le hizo entender a Bernadette.

ACTIVIDADES DEL MES

Misa Funeral por Domingo Higuera, sábado 1 a las 20.00 h.

Misa Funeral por Catalina Mendieta y Goya Coronado, viernes 7 a las 19.00 h.

Misa Funeral por Jose Luis Mendieta, sábado 8 a las 20.00 h.

Misa y procesión de Las Candelas

Domingo 2 a las 11.00 y 12.00 h.

Encuentro de jóvenes

Tendrá lugar el sábado 8 a las 19.00 h.

Encuentro de matrimonios

Tendrá lugar el sábado 8 a las 20.30h.

Curso prematrimonial

Está indicado para las parejas que vayan a contraer matrimonio en el año 2014. Tendrá lugar los días

3,7,10,14,17,21,24,y 28 a las 20.00 h.
en los locales parroquiales.

Sacramento Unción de Enfermos

Domingo 9 en misa de 11.00h.
Administración comunitaria del
Sacramento.

Charla Catecismo adultos

Lunes 10 a las 10.20 h. (después de
misa)

Exposición del Santísimo

Sábado 15 a las 19.00 h.

Reunión de padres, de los niños
catequesis, Miércoles 19, Jueves 20,
Viernes 21, a las 18.00 h., Domingo 23
a las 12.45 h.

Bautizos

Sábado 22 a las 19.00 h.

Oratorio de niños

Domingo 23, después de misa de
12.00h.

Charla sobre la Biblia

Lunes 24 a las 10.20 h. (después de
misa)

INFORMACION GENERAL

Horario de misas

De lunes a jueves a las 10.00 h., los
viernes a las 19.00 h. sábados a las
20.00 h. y domingos a las 11.00 h. y a
las 12.00 h.

En caso de haber entierro los días de
diario, no habrá otra misa en el día.

- *Despacho Parroquial*

De lunes a viernes y domingos, 30
minutos antes de la misa.

- **Confesiones**

Todos los días antes de la misa. Para
hacerlo fuera de ese horario habrá
que solicitarlo con antelación por mail
parroquiadecamarma@gmail.com

Para contactar con la Parroquia,
Parroquia – Área general
Teléfono, 91/886 58 89
parroquiadecamarma@gmail.com

Área Catequesis
catequesiscamarma@gmail.com

Área Caritas
caritascamarma@gmail.com

Hoja Parroquial
hojaparroquialcamarma@gmail.com